

## Stimmung am Laakirchner Stadtfest war phänomenal

**LAAKIRCHEN.** Knapp 7.000 Besucherinnen und Besucher feierten am Samstag, 17. Juni beim Laakirchner Stadtfest. Musik, Kulinarik und Familienprogramm sorgten für Mega-Stimmung.

Bereits am Nachmittag strömten zahlreiche Besucherinnen und Besucher zum großen Familienprogramm. Angefangen von der Leistungsschau der Feuerwehr-Jugend, den Spielstationen, einer Frisur- und Modeschau, Helikopterrundflügen bis hin zur lustigen Familienolympiade – das Angebot für Jung und Alt war enorm und sorgte für jede Menge Spaß und Unterhaltung. Kulinarisch wurden die Gäste mit verschiedensten Speisen und Getränken verwöhnt, die heuer erstmals in Mehrwegbechern ausgeschenkt wurden und somit der Abfall um 80 Prozent reduziert werden konnte. *„Es freut uns, dass die Zusammenarbeit von den Laakirchner Vereinen, Institutionen, Gastronomiebetrieben und den Wirtschaftstreibenden so gut funktioniert hat. Nur wenn alle an einen Strang ziehen, kann ein so vielfältiges Fest wie dieses entstehen“*, so das Organisationsteam und das Kulturreferat der Stadtgemeinde Laakirchen. Das abwechslungsreiche musikalische Line-Up auf drei Bühnen startete bereits am Nachmittag mit dem Mit-Mach-Konzert von Kiri Rakete, den heimischen Musikkapellen und -gruppen, der Rockhouse Crew sowie den Stimmungsmachern von Solarkreis und gipfelte in den Abendstunden mit dem Haupttakt von Alexander Eder & Band und Paddy Murphy. *„Wir freuen uns, dass das Stadtfest so gut besucht war und vor allem, dass die Gäste so zufrieden waren. Die Stimmung war einfach phänomenal und die Resonanz der Besucher:innen überaus positiv. Das beweist, dass Laakirchen nach der dreijährigen Pause noch feiern kann“*, freut sich Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger über den großen Erfolg der Veranstaltung.



Bildtext: Der Shooting-Star Alexander Eder heizte der Menge auf der Hauptplatz-Bühne richtig ein.